

火の用心を誓います！ ～こども園ひがしどおり幼年消防クラブ結団式～



元気いっぱいの誓いの言葉

10月11日(木)、こども園ひがしどおりにおいて、幼年消防クラブ結団式が行われました。

式には、クラブ員となった年中・年長の園児が『戸締り用心 火の用心』と書かれたお揃いの法被を着て参加。「火遊びはしません」「お父さん、お母さん、先生の言うことをききます」「礼儀正しく過ごします」と元気いっぱいに誓いの言葉を述べました。

また、下北広域幼年少年婦人防火委員会の山本伸一會長と東通消防署の大久嘉範



力強いまとい振りとお遊戯で火の用心を約束



署長より、東通消防署手作りの「ミニまとい」が贈られると、早速まとい振りを披露しました。

式の最後には、年長の男児33名が、ステージをところ狭しと駆け回りながらお遊戯を披露し、火の用心の誓いを力強く表現しました。

秋晴れの中で爽やかな汗を！ ～東通村秋季グラウンドゴルフ大会～

東通村秋季グラウンドゴルフ大会結果

1位	河野 勝	(海洋観測所)	44打
2位	川口 節子	(小田野沢)	47打
3位	高橋 一成	(海洋観測所)	48打
3位	郷家 成人	(海洋観測所)	48打

10月16日(火)、東通中学校陸上競技場において、東通村秋季グラウンドゴルフ大会が行われました。

東通スポーツクラブでは今年5月よりグラウンドゴルフ教室を実施しており、村内在住の方々を中心に参加者を募って活動してまいりました。今回、今年最後の活動の締めくくりとして大会が実施されました。

グラウンドゴルフはゴルフのようにボールをクラブで打ち、ホールポストにホー



秋晴れの中スポーツを楽しみました

リンするまでの打数を競う競技です。参加者の中には、今年からグラウンドゴルフを始めた方も多く、自分の上達ぶりに満足そうな様子でした。

グラウンドゴルフ教室は、来年も実施する予定とのことで、活動再開を楽しみにしながら閉会となりました。